



El consejero estuvo el viernes en la reunión del Consejo Asesor.

ALEX CÁMARA

Salud estudia 40 medidas para mejorar los hospitales

● Mañana jueves se reunirá de nuevo el Consejo Asesor ● El consejero se muestra positivo y seguro de llegar a "buen puerto"

S. Vallejo GRANADA

La actividad en la Consejería de Salud y la gerencia del SAS es incesante desde el domingo 16 de octubre, el día que la 'marea blanca' de Granada obligó a la Junta a mover ficha ante el descontento profesional y ciudadano sobre la fusión de hospitales y su efecto en la asistencia sanitaria de la provincia.

Según informó ayer el propio consejero de Salud, Aquilino Alonso, dijo que seguirán "toman-

do medidas" y que sobre la mesa tienen "unas 40 actuaciones de posible mejora planteadas por los profesionales que trabajan en los hospitales de Granada", aseguró el consejero desde Sevilla.

Unas actuaciones que también serán expuestas en el Consejo Asesor de la Convergencia, que se reunirá mañana jueves en lo que será su tercera sesión tras las celebradas el lunes y el viernes de la semana pasada. En la reunión de mañana, se analizarán las diferentes propuesta de mejora he-

chas por los profesionales y abordadas en el ámbito sindical.

"Avanzaremos en ese camino", dijo Alonso, que se mostró convencido de que "llegaremos a buen puerto". Con todo, sostuvo que Granada cuenta con "dos grandes hospitales, que tienen la última tecnología y grandes profesionales, por lo tanto tenemos todos los ingredientes para tener una sanidad de primera y para que lleguemos a acuerdos que sir-

Según la Consejería, las actuaciones han sido planteadas por los propios profesionales

van para mejorar y dar respuesta a los planteamientos de la ciudadanía y de algunos profesionales".

En el primer encuentro del Consejo Asesor se plantearon cambios en Urgencias para hacerlas integrales y que el paciente pudiera ser atendido en acto único sin necesidad de traslados. También se acordó un plan de mejora en la gestión de las citas para abrir agendas, darlas desde Primaria y evitar más retrasos o falta de comunicación de citas. Los cambios iban a ser inminente, pero según los sindicatos todavía no se han materializado y no se notan las mejoras. También se critica que sigan sin contactar con la Plataforma de Profesionales de los Hospitales para incluirla en las negociaciones.

La sociedad de directivos sanitarios defiende el nuevo modelo de convergencia

Apoya el modelo de fusión pero recalca que hay que contar con el apoyo e implicación del personal

Efe GRANADA

La Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa), formada por más de un millar de profesionales, ha considerado que la convergencia sanitaria de Granada representa un ejemplo de reordenación a favor de una mejor asistencia, aunque ha abo-

gado por facilitar la participación de los profesionales.

En un comunicado, Sedisa ha defendido la convergencia sanitaria impulsada por la Junta en Granada, aunque ha recalcado que los directivos "deben contar desde el principio" con el apoyo e implicación de los profesionales sanitarios. La Sociedad Española de Directivos de la Salud ha considerado que Granada podrá continuar avanzando "como referencia en distinguidos ámbitos asistenciales" al contar con grandes unidades especializadas y con profesionales que puedan poner en práctica todas las

técnicas con el respaldo de la experiencia y la actividad consolidada.

Ha recordado que desde hace más de una década, los hospitales granadinos han trabajado en unificar los servicios duplicados para ofrecer una asistencia de máxima calidad y equitativa, de manera que la población independientemente de su zona de residencia, acceda a los mejores servicios y tecnología.

Sedisa ha considerado que el proceso de fusión hospitalaria aporta a la sanidad, a los pacientes y a sus profesionales, una cartera de servicios completa y sin duplicidades, da mayores posibilidades de desarrollo a los sanitarios suma el compromiso de mantener las plantillas y la capacidad instalada en camas. La Sociedad ha recalcado que el cambio en el modelo sanitario aporta recursos y especialización para atender con igualdad y favorece el desarrollo profesional.

El PP abre un teléfono para recibir las quejas de la población

La campaña #Por una sanidad de 10 dará difusión a los casos de mala gestión

E. P. SEVILLA

El presidente del PP-A, Juanma Moreno, presentó el lunes la campaña 'Que no jueguen con tu salud. #Por una sanidad de 10', una iniciativa para "dar la batalla" en defensa de una sanidad pública y de calidad, y a través de la cual

el partido habilita un número de teléfono (686502972) para que los ciudadanos denuncien 'vía WhatsApp' sus malas experiencias en este ámbito. El partido dará difusión a los casos de mala gestión sanitaria que reciba en este teléfono, al que se pueden enviar fotografías, videos y mensajes.

Con esta campaña también se va a salir a la calle y se van a recoger firmas. Los diez puntos que se recogen son el fin de las listas de espera; el 'no' al cierre "por vacaciones" o una asistencia de calidad "se viva donde se viva".

Mañana jueves, concentración de protesta por la "sordera" de la Junta

S. V. GRANADA

Los sindicatos de las juntas de personal de los hospitales de Granada (Sindicato Médico, SAE, Satse, UGT, CSI.F y CCOO) han convocado para este jueves una concentración en el hospital Virgen de las Nieves y en el del Campus a las 11:30 en respuesta a la "sordera activa" de la Consejería de Salud. Una convocatoria que coincidirá con la intervención del consejero Aquilino Alonso en el Parlamento andaluz para explicar la situación de la sanidad granadina.

Además, los sindicatos, que han reclamado por escrito una reunión urgente con el SAS, critican que todavía "no se ha rectificado con respecto a la fusión de los hospitales de Granada, sino que además ha realizado una serie de declaraciones en el sentido de persistir en su empeño de mantener dos medios hospitales y con ello, el caos asistencial en el que actualmente estamos inmersos". Ante esta situación y "entendiendo que esta actitud es un desprecio a la población de Granada" -informaron ayer en un comunicado-, exigen "el cese inmediato del equipo directivo de la Consejería responsable de este atentado a la dignidad de la sanidad pública granadina; la paralización inmediata del proceso de fusión y el inicio de negociaciones sobre la premisa de dos hospitales completos con cartera de servicios diferenciada y con urgencias finalistas".